



Des grimpeuses & grimpeurs palestiniens à Corbeil-Essonnes !

Mercredi 7 mai 2025
À la M.J.C. Fernand Léger
4 allée Aristide Briand
19h - 22h

Depuis 2014, la pratique sportive de l'escalade s'est imposée en Palestine comme un moyen de résister et de se réappropriier l'espace. « La Palestine Climbing association » a été reconnue par la Fédération internationale d'escalade sportive et contribue au développement de cette activité. « Faire de l'escalade en Palestine est un moyen de sentir libre, mais aussi un moyen de lutter contre la colonisation illégale des terres en Cisjordanie ».

À l'occasion d'un séjour en France de grimpeuses et grimpeurs palestiniens organisé par la FSGT, nous les accueillerons lors de la projection du film documentaire

« Résistance Climbing »
réalisé par Andrew Bisharat (2022)

Cette projection sera suivie d'échanges avec les grimpeuses et grimpeurs de Cisjordanie et d'un pot amical.

Retrouvons-nous nombreuses et nombreux
pour cette soirée de solidarité
avec la Palestine !

